



Presseerklärung

### **Generalversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Cappel**

Die Freiwillige Feuerwehr Cappel traf sich am 1. März 2024 zu ihrer jährlichen Generalversammlung, um auf ein ereignisreiches Jahr zurückzublicken und einen Blick in die Zukunft zu werfen.

Ein wichtiger Tagesordnungspunkt des Abends war die Bestätigung des Ortsbrandmeisters Torsten Koopmeiners für eine weitere Amtszeit von sechs Jahren. Ebenfalls in seiner Funktion bestätigt wurde der stellvertretende Ortsbrandmeister Martin Weldam. Diese Kontinuität in der Führungsebene der Feuerwehr garantiert Stabilität und die Fortsetzung der strukturierten und zuverlässigen Arbeit, die unsere Feuerwehr seit Jahren kennzeichnet.

Bürgermeister Marcus Brinkmann, der mit Kreisbrandmeister Arno Rauer an der Versammlung teilnahm, richtete persönliche Glückwünsche an die wiedergewählten Funktionsinhaber und würdigte ihr Engagement und ihre Leistung für den Brandschutz und das Wohl der Gemeinde Cappel.

Darüber hinaus war die Versammlung von emotionalen Momenten der Anerkennung geprägt. Besondere Ehrungen erhielten die Kameraden Bernhard Abeln und der Ehrenortsbrandmeister Helmut Grötzschel für ihre herausragenden sechs Jahrzehnte der Mitgliedschaft in der Freiwilligen Feuerwehr. Ihre langjährige Hingabe und Treue zum Dienst ist ein leuchtendes Beispiel für kommende Generationen von Feuerwehrleuten. Auch Carsten Hagedorn wurde für seine mehr als 40 Jahre an beständiger und engagierter Mitgliedschaft in der Feuerwehr geehrt.

Der Abend diente nicht nur der Wahl von Führungskräften und der Ehrung von Mitgliedern, sondern auch dazu, die Kameradschaft und den Zusammenhalt zu feiern, die das Wesen der Freiwilligen Feuerwehr Cappel ausmachen. Die Gemeinde Cappel dankt allen Feuerwehrleuten für ihren unermüdlichen Dienst und ihre Bereitschaft, Tag und Nacht für die Sicherheit ihrer Mitbürger da zu sein..